

Informationen zur Beantragung Ihres Visums für Georgien, Armenien und Aserbaidschan

Informationen zur Einreise nach Georgien

Staatsangehörige der EU-Länder sowie der Schweiz sind von der Visapflicht befreit, wenn sie nach Georgien einreisen und sich dort maximal 360 Tage aufhalten.

Informationen zur Einreise nach Armenien

Seit dem 10. Januar 2013 benötigen die Staatsangehörigen der EU-Länder sowie der Länder des Schengener Abkommens kein Einreisevisum für Armenien. Sie dürfen sich höchstens 180 Tage pro Jahr in der Republik Armenien visumfrei aufhalten.

Informationen zur Einreise nach Aserbaidschan

Staatsangehörige der EU-Länder sowie der Schweiz benötigen ein gültiges Visum, um nach Aserbaidschan einzureisen. Ihr Reisepass muss nach der Reise noch mind. 3 Monate gültig sein und über mind. eine freie Seite verfügen.

Das Elektronische Touristenvisum (E-Visum) für eine **einmalige Einreise** in die Republik Aserbaidschan mit einem Aufenthalt von bis zu 30 Tagen muss **eigenständig direkt** über die Webseite www.evisa.gov.az beantragt werden. Bevor Sie starten, stellen Sie sicher, dass eine Kopie Ihres Reisepasses (nur die Hauptseite mit dem Foto und nur in jpg-Format mit max. Größe von 1.024 KB) auf Ihrem PC abgespeichert ist.

Die Visagebühren zahlen Sie mit Ihrer Kreditkarte (nur Visa und Mastercard werden akzeptiert) direkt auf der Website der Botschaft der Republik Aserbaidschan. Derzeit kostet ein E-Touristenvisum für eine einmalige Einreise 20,00 USD, zuzüglich 3,00 USD Servicegebühr der Botschaft und eventueller Kreditkartengebühren. Das ausgestellte E-Visum wird binnen drei Werktagen ausgestellt und an die angegebene Email-Adresse des Antragstellers versendet. Bitte drucken Sie Ihr E-Visum aus, damit Sie es bei der Passkontrolle vorzeigen können.

ZU BEACHTEN:

- Die Einreise nach Aserbaidschan ist für armenische und alle anderen ausländischen Staatsbürger armenischer Abstammung nicht gestattet.
- Wenn Sie ein Ein- oder Ausreisevermerk aus Nagorno Karabakh in Ihrem Reisepass besitzen, können Sie selbst mit gültigem aserbaidsschanischem Visum nicht in das Land einreisen und die Einreise nach Aserbaidschan wird für immer verweigert.



- Mit einem armenischen Ein- bzw. Ausreisestempel wird die Einreise nach Aserbaidshan nicht verweigert, aber es ist mit etwas längerer Wartezeit sowie Befragungen an der Grenze zu rechnen. Bei den manchmal langwierigen Grenzabfertigungen bitten wir Sie um Geduld.

Bitte beachten Sie, dass sich die Einreisebestimmungen ändern können. Sobald Ihre Reise garantiert ist, erhalten Sie von uns per E-Mail aktuelle Informationen für die Beantragung Ihres Visums für Aserbaidshan. Bitte warten Sie mit der Beantragung des Visums auf diese E-Mail.

Stand: Oktober 2018